
Protokoll der Fachrat-Sitzung Mechatronik vom 26.11.2009

Beginn: 18:35 Uhr

Ende: 20:10 Uhr

Protokollant: Jeff

Anwesende: Bastian, Felix, Franziska, Henrik, Jeff, Michael, Philipp, Sebastian, Steffen, Timo,

Tobias

Später: Stefan, Martin

TOP01: Feststellung der Beschlussfähigkeit

• Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

TOP02: Genehmigung des Protokolls vom 12.11.2009

• Unter Vorbehalt einstimmig angenommen.

TOP03: Berichte

• Treffen mit Prof. Ponick:

Stefan vom Fachrat Elektrotechnik (FET) berichtet:

o Lehrkräfte für besondere Aufgaben (LfbA) sollen auf eine Halbtagsstelle reduziert

werden,

o die Idee von technischen Redakteuren, wie sie bei Veranstaltungen der

Maschinenbauer schon in der Praxis eingesetzt werden, soll realisiert werden um

die Qualität von Skripten und Arbeitsmaterialien zu verbessern, es soll zusätzlich

auch eine Prioritätsliste erstellt werden die vorhandene Veranstaltungen nach

dringenden Überarbeitungsbedarf sortiert,

o Studiengebühren sollen dazu verwendet werden, dass Skripte und

Lernmaterialien für Studierende kostenfrei erhältlich sein sollen,

o der Vorschlag „Starter-Pakete“ zu subventionieren wird nicht unterstüzt.

• Transponder:

Es soll in den nächsten Tagen freigeschaltet werden.

• Finanzen/Kasse:

Es gibt keine Neuigkeiten.

TOP04: Stand aktueller Projekte

• Arbeitssaal:

Franziska und Sebastian berichten: Eine E-Mail an Kay Dempewolf wurde verschickt

mit der Anfrage, ob seine Unterstützung beim Vorhaben einen Arbeitssaal für

Mechatroniker einzurichten noch besteht. Gleichzeitig wurde Frau Buhtz kontaktiert

und es soll herausgefunden werden, ob bei der Planung des OK-2 Hauses es einen

gesonderten Raum für Mechatronik Studenten geben wird. Zum Zeitpunkt der

Sitzung gab es noch keine Antworten.  
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• Exkursionen:

Henrik berichtet: 

o Dr. Gerth vom IAV hat zugesichert eine Exkursion in der 2. oder 3. Kalenderwoche

in 2010 durchzuführen,

o zur Baker Hughes Exkursion gibt es keine Neuigkeiten.

• Homepage:

Es gibt keine Neuigkeiten.

• MEC-Shirts/Pullis:

Bastian und Tobias berichten:

o Um einen Mengenrabatt zugunsten der Bestellenden zu erreichen wurden 7

Poloshirts und 6 Kapuzen-Sweatshirts in verschiedenen Größen zusätzlich bestellt,

o Termin für Eintreffen der Ware soll frühstens Ende erster Dezemberwoche sein,

o Bastian und Michael gleichen Kontoeingangsüberweisungen und Bestellungen ab.

• Weihnachtsfeier:

Henrik berichtet:

o Der 16.12.2009 wurde als Termin und der Arbeitssaal Eutektikum als Ort

festgelegt, genaue Uhrzeit wird noch bekannt gegeben,

o die Miete für den Arbeitssaal beträgt 50,-€, außerdem müssen noch 100,-€ als

Kaution hinterlegt werden,

o Auf-/Abbau und Reinigung muss selbst übernommen werden, es wird auch

darüber informiert was an Essen und Trinken organisiert werden soll

o Henrik erstellt Liste von freiwilligen Personen die zur Feier Salate mitbringen

werden,

o zwecks zeitnaher Ausgaben hob Michael Geld vom Konto ab und es erfolgte eine

Anzahlung,

o Einladungen sind in der Vorbereitung,

o es soll angefragt werden ob der Verband der Elektrotechnik (VDE) Getränke

auslegt und ob der AStA bei der Finanzierung helfen kann.

• MEC-Weinachtsmarktbesuch:

Bastian berichtet, dass am 09.12.2009 der Weihnachtsmarktbesuch stattfinden wird.

Es ist geplant die Erstsemestler nach ihrer Mathematik Hörsaalübung um 19:00 Uhr

abzuholen und gemeinsam dann in die Stadt zu fahren. Eine Einladung wird als E-Mail

Flyer erstellt.

TOP05: Sonstiges

• Audimax Besetzung:

Jeff und Philipp berichten über die Besetzung des Audimax und von den Plenaren der

Besetzung mit dem Präsidium der LUH. Stefan verweist auf die Stellungnahme zum

Bundesweiten Bildungsstreik 2009 und der Besetzung im Audimax auf der Homepage

des FET.  Der FMec stimmt der Stellungnahme zu und wird auf der FMec Homepage

einen Verweis zu dieser erstellen.
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• Interne Kontaktliste:

Franziska macht aufmerksam auf den Aktualisierungsbedarf der internen Kontaktliste.

Michael nimmt sich der Überholung an.
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